

RDC : les réfugiés burundais refusent de rentrer chez eux

@rib News, 15/06/2015 - Source Xinhua Les réfugiés burundais vivant dans la province du Sud-Kivu (est de la RDC), ayant fui les tensions prélectorales au Burundi, ont refusé samedi dernier de rentrer dans leur pays d'origine, après qu'une sensibilisation du gouverneur de Bujumbura Rural, dans la cité de Sange, où ils sont cantonnés, a indiqué lundi Elias Marinimbona, porte-parole des réfugiés burundais à Uvira (Sud-Kivu). "Nous refusons de retourner au Burundi parce que certains responsables de la Commission électorale nationale indépendante (CENI) ont fui le pays". "Ceux qui ont fui avant nous ne sont pas encore de retour", a indiqué M. Marinimbona, ajoutant que "nous regrettons parce qu'on nous dit de retourner au Burundi alors que la paix est encore menacée dans ce pays. Nous ne pouvons pas retourner parce que la sécurité n'est pas garantie". Selon ce porte-parole des réfugiés burundais à Uvira, les réfugiés burundais ne sont pas encore prêts à retourner dans leur pays tant que l'insécurité persiste et que d'autres Burundais continuent de fuir le pays. Il faut signaler que, depuis le mois d'avril dernier, plus de 1 100 réfugiés burundais, sont logés par le Haut-commissariat pour les réfugiés (HCR) au site de Rubenga, en territoire d'Uvira (Sud-Kivu), ces réfugiés avaient fui les tensions prélectorales dans ce pays où le président Pierre Nkuruziza avait annoncé sa candidature pour briguer un troisième mandat à la présidentielle.